

Le 24 janvier 2016, entourée de l'affection des siens,

Madame Madeleine MASSON

née MASOLINI

s'est endormie paisiblement dans sa 88e année.
Selon son désir les obsèques auront lieu à Joli-Bois,
dans l'intimité de la famille.

Ses enfants et petits-enfants, en Suisse et au Canada tiennent à remercier le personnel de l'équipe soignante et de l'animation de l'EMS Joli-Bois qui a veillé sur elle d'une manière exemplaire pendant les sept années passées ensemble.

Nous étions heureux et en paix de la savoir chouchoutée et protégée avec tant de tendresse, d'attention, d'empathie, d'humour et de compassion.

